



Gesundes Frühstück: Eine ganze Schule an der langen Tafel

Der größte Frühstückstisch der Region stand gestern auf dem Schulhof der Freiherr-vom-Stein-Schule in Rodgau. Fast 300 Kinder bissen dort gleichzeitig in ihre Frühstücksbrote. Die hatten sie zuvor kunstvoll ver-

ziert: Aus Möhren, Radieschen, Paprika und Kresse legten sie bunte Gesichter – richtig zum Anbeißen. Vollkornbrot und Frischkäse bildeten die nahrhafte Grundlage. Das gesunde Pausenfrühstück gehört

zur Aktion „Gesunde Kids“. Die Rotarier wollen damit dazu beitragen, krankhaftes Übergewicht zu verhindern. Internist Dr. Hans-Georg Jester und Arzthelferin Diane Schunn engagieren sich im Rotary-Club

Rodgau seit vielen Jahren für gesunde Ernährung. Auch die Grundschüler im Rodgauer Stadtteil Dudenhofen wissen nun genau, wie man sich gesund ernährt: lieber Gemüse als Nutella aufs Brot. ■ eh/Foto: Wolf